



## 令和4年度 修了式 1年間お世話になりました

今日で令和4年度のすべての学習活動が終わります。只今、各学年の代表の生徒に、「修了証書」を授与しました。1、2年生全員の修了、進級を認めます。

4月、1年生は、期待と緊張の中、入学してきました。中学校のことは何も知らず、初めは不安でいっぱいだったことと思いますが、日々の授業や学級での活動、学校行事、生徒会活動や部活動などを通して、この1年間で心身ともに大きく成長しました。特に1年生の成長が見てとれたのは、「明輝祭」への取り組みです。合唱コンクールにおいて、学級で心をひとつにし、美しいハーモニーを響かせた姿を見て、ひとり回り大きくなって、中学生らしくなってきたと感じました。

2年生は、中堅学年として3年生を支え、そして、1年生の模範となり活動しました。特に2年生の頑張りが見られた場面は、部活動と委員会活動です。部活動では、3年生の思いを引継ぎ、新人大会では、持てる力を十分に発揮し、好成績を取めました。来年度、集大成となる中体連で満足のいく結果が出せるよう、目標を高く持ち、日々の練習にしっかり取り組んでほしいと思います。また、委員会活動では、3年生に代わってリーダーシップを発揮し、日常の活動に加え、コロナ禍にける学校生活の充実やSDGsの推進を図るため、自分の役割にきちんと責任を持って取り組んでいました。

この3学期は、スローガンとして、「one for all, all for one」を掲げました。SDGsの理念でもある「誰一人取り残さない」ために、一人はみんなのために、そして、みんなは一人のために行動することができたでしょうか？また、主体的な授業への参加やタブレットの活用、計画的な家庭学習など、学習への取り組みはどうだったでしょうか？

これから渡される通知票には、学級担任の先生から見て、年間を通して皆さんが努力したこと、成長したことなどが詳しく書かれています。皆さんも、「こんなことを頑張った。」「これができるようになった。」と、自分自身で1年間の成果を振り返ってみてください。また、皆さん一人ひとりに課題もあったことと思います。担任の先生からのアドバイスや励ましの言葉をよく読んで参考にしてください。そして、新年度、皆さん一人一人が、良い所をさらに伸ばし、課題については、謙虚に反省し、改善して行ってほしいと願っています。

明日から春休みに入ります。1年生は2年生に、2年生は最高学年になる準備のための期間です。卒業式の時に3年生にお話をしましたが、皆さんにも、自分の思いをきちんと目に見えるように、行動に移したり、形にしたりしてほしいと思います。「そのうちやろう…」と思っているだけでは、何の進歩も望めません。新しい目標を立て、一つ一つ着実に実践し、達成のため努力を続けていってください。「継続は力なり」それが目標達成への一番の近道です。

結びに、休み中、コロナ感染予防はもちろんのこと、交通事故やケガ等に十分気をつけて、有意義な休みを過ごしてください。また4月に皆さんが元気に登校することを楽しみにしています。【修了式式辞】



卒業式のひとこま

### 【お知らせ】

- 退職・転出職員のお知らせは、3月27日(月)の部活動時に、お子さんを通して文書にてお知らせいたします。また、マチコミにて、同内容を配信いたします。※25日(土)に新聞発表となります。
- 離任式は、令和5年3月28日(火)8:50より、本校体育館で実施します。
- 各学年とも8:20登校、1、2年生は旧学級へ、卒業生は直接体育館への登校となります。  
※ 制服登校、上履き持参、検温表提出、卒業生は当日体育館で検温
- 1、2年生で、当日欠席する場合は、必ず、学校へ連絡をお願いします。
- コロナ感染防止の観点から、過年度卒業生、保護者の皆様は、屋外での見送り(9:40頃から予定)のみの参加となります。マスク着用等にご協力をお願いします。